
（�）

№ 20

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……我等の生業

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　�2：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．新入会員挨拶……磯
いそ

部
べ

　一
かず

智
とも

会員

	 ９．幹事報告

	 �0．出席報告

	 ��．委員会報告

	 �2．ニコニコボックス報告

	 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（12／20）……クリスマス家族会

（親睦活動委員会）

	 　　18：00 ～名古屋観光ホテル

	 　　※12月17日㈪の例会変更分です。

	 　（12／24）……休　会（法定休日）

	 　（12／31）……休　会

（クラブ定款第６条第１節（c））

２．クラブ総会………〈司会：幹　事〉

　�3：00　１．開会の言葉

	 ２．定足数の発表

	 ３．議長の選出

	 ４．議　事　・次期理事候補者の承認の件

	 　　　　　　・その他

	 ５．休　憩

	 ６．次期理事・役員等予定者の発表

	 ７．次期会長予定者挨拶

	 ８．閉会の言葉

	 �4．点　鐘……〈会　長〉

	 �5．閉会宣言

　�3：30	 �6．散　会

ゲ ス ト

新入会員予定者　　加藤大志朗 様

出 席

会員総数　93名　　出席免除　28名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　87名

欠席　５名　　出席率 94.25％

前々回（��／26）の修正出席率 �00％

幹 事 報 告

１）本日磯部一智さんが入会されましたので会員数は

93名となります。

２）磯部一智さんには親睦活動委員会に入って頂きま

す。

３）皆様の会員手帳の、追加会員３名のシールを、	

メールボックスに入れておきましたのでよろしくお

願いします。

４）ガバナー会より2020年東京オリンピック・パラリ

ンピック招致への協力についてのお願いとバッジが

届いています。皆様のメールボックスに入れておき

ました。

５）刈谷市総合文化センターより特別講座のご案内が

きておりメールボックスに入れてあります。

６）本日例会終了後、第７回理事会がありますので、

ご関係の方は事務局にお集り下さい。

第2786回例会プログラム

［当年度＝20回目；当月＝２週目］

2012年（平成24年）12月10日㈪

創立　�954年３月８日

承認　�954年３月30日

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　�2：30 ～ �3：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2���

　　　　　　FAX〈0566〉25-2���

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　嶋 津 孝 久

幹 事　野 　 村 　 紀 代 彦

会報委員長　横 山 宜 幸
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新入会員あいさつ

氏　　　名　　磯部　一智

生 年 月 日　　昭和38年６月2�日

推　薦　者　　神谷　光義 会員

職 業 分 類　　輸出入業

事 業 所 名　　中部創商株式会社

役　職　名　　代表取締役

所属委員会　　親睦活動委員会

磯部　一智 会員

第 ７ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．１・２月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２	．環境保全委員会の担当するクラブフォーラムにつ

いて	 〈環境保全委員長〉

３	．被災住民に安全なおいしい水を提供するプロジェ

クトへの協力について	 〈幹　事〉

４．中部経済新聞社年賀広告について

	 〈幹　事〉

５．事務局年末年始休暇期間について

	 〈幹　事〉

６．その他

Ⅲ　会場監督の所見

ク ラ ブ 総 会

１．開会の言葉

２．定足数の発表

　　　　会　員　93名　　本日の出席者　82名

　　　　委任状　９名　　出席者数　　　9�名

　クラブ細則第５条第３節に定める定足数を満たし、

当総会が成立することを報告。

３．議長の選出

　クラブ細則第４条第１節に基づき、議長に嶋津孝久

会長を選出。

４．議事・次期理事候補者の承認の件

　クラブ細則第３条第１節・第５条第１節並びにクラ

ブ事項第１条第２項の規定に基づき、指名委員長　中

会 長 あ い さ つ

雑誌の話
嶋津　孝久

　本日は初雪です。初雪とは、新年

の最初の雪を言う場合もあります

が、気象庁の定義ではその冬の最初

に降った雪のことだそうです。また、

ネット通販の楽天で「初雪」を検索

すると色々な商品が出品されており

ます。初雪カヅラの苗や鉢植、かき

氷機の初雪、清酒・初雪盃、奈良みやげで葛きり「初雪」、

四日市はばんこ焼「初雪」とかがあります。変わったと

ころでは、ポストカード（猫の絵）で「初雪」�57円な

どは、送料を払ってまで買う人がいるのか思うようなも

のまで、全部で3,928件もの商品がありました。

　さて、先週は週刊誌の話でしたが、今週も続きで雑誌

についてです。オンライン書店のホームページを見ま

すと、今の売り上げランキングがジャンル別に非常に細

かく出ております。ビジネス・経済、ファッション雑誌、

コンピュータ・インターネット、医療・医学・看護、教

育・語学、暮らし・健康、・スポーツ等々 �6項目でベス

トテンが載っております。この中で興味が引かれるのを

見ますと、ビジネス・経済部門では１位が週刊ダイヤモ

ンドで、以下週刊東洋経済、COURRIER	japon（クー

リエジャポン）、ニューズウィーク日本版と続き、第５

位がプレジデントとなっております。ファッション雑誌

では、OCEANS,	LEON,	nina’s,	Safari,	KERA以下ベ

スト�0が全て横文字となっております。また、医療の分

野ではエキスパートナーズ、LISA,	OPE	NURSINNG,	

PERINATAL	CARE,	デンタルハイジーンなど、見た

こともないような書名が並んでおります。刈谷ロータ

リークラブのメンバーにはお医者様もいらっしゃいます

が、読んでおられるのでしょうか ?　あと、スポーツで

はトップが footballsta で２位が週刊ベースボール、３

位週刊プロレス以下サッカー誌が続きます。これもネッ

ト書店ならではの傾向なのか、若者の嗜好の変化なのか

興味深いところです。

　あと、このページでは３月４日は「雑誌の日」とあ

りました。さっそく「今日は何の日 ?」で調べたところ、

この書店が提唱していて「ざっ（３）し（４）の日」と

出ていました。この「今日は何の日」と言うのがまたお

もしろいんで、機会があればお話ししたいと思っており

ます。
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村美智雄会員より次期理事役員候補者が発表され、満

場一致で承認された。

５．休憩

６．次期理事・役員等予定者の発表

　次期理事予定者会議の結果、下記のように決定した

旨、次期会長鈴木豊会員より発表があった。

20�3 ～ 20�4 年度　理事・役員

会 長（理事）　鈴木　　豊

会長エレクト（理事）　杉浦　芳一

副 会 長（理事）　廣根　　実

幹 事（理事）　小川　耕示

会 計（理事）　神野　公秀

会 場 監 督（理事）　盛田　豊一

クラブ奉仕（理事）　加藤　哲也

〔会長ノミニー
職 業 奉 仕〕（理事）　加藤　真治

社 会 奉 仕（理事）　鈴木文三郎

国 際 奉 仕（理事）　吉原　孝彦

新世代奉仕（理事）　津田　鎭輔

環 境 保 全（理事）　酒部　正博

ロータリー財団（理事）　毛受　　豊

直 前 会 長　　　　　嶋津　孝久

直 前 幹 事　　　　　野村紀代彦

副 幹 事　　　　　伊藤　節夫

60周年実行委員長　　羽田　育哉

中村指名委員長あいさつ

次期会長予定者あいさつ


